

estigación científica. Pero nuestro mundo da muestras, por momentos, de estar adormecido precisamente frente a la transgresión de lo más importante, que son las libertades básicas.

Con todo, al alcanzar un año de gobierno, ya no va quedando de dónde agarrarse para subestimar el enorme efecto negativo de Trump. Mientras en Venezuela no hay el menor atisbo de transición a la democracia, el desquiciado presidente amenazó con el uso de la fuerza a Dinamarca, un aliado de la OTAN, e invitó al tirano Putin y a otros dictadores a un absurdo Consejo para la Paz para Palestina, donde no ha habido ningún progreso relevante. Y ha mandado a que es ya una enorme fuerza paramilitar, cuyo gobierno le ha atribuido inmunidad legal, a atrapar con la mayor crueldad a inmigrantes irregulares en sitios en que no abundan, donde han asesinado a a dos personas que protestaban lícitamente contra su proceder.

La única fortuna es que se ha encontrado con personas notables dispuestas a hacerle frente, como Macron, Zelenski y María Corina Machado. A otros los ha hecho surgir él mismo, como efecto contraproducente de sus estropicios, como el primer ministro de Canadá, Mark Carney, o el groenlandés Jens-Frederik Nielsen. Está el heroico pueblo de Minneapolis, que ha protegido a sus ecinos de origen extranjero aun a costa de su vida. El carácter y la unidad de los partidarios de la libertad es su gran obstáculo. Hagámoslo crecer!

## N

### Nuestro archivo

51 años | 31 de enero de 1875

#### Alemán alcohólico se suicidó

Desde Los Angeles llega la noticia que se encontró el pasado domingo, de cabeza en una noria y con un balazo en el vientre, a un alemán alcohólico de nombre Cristián. Se agrega que cada vez que el cerebro de este hombre estaba caldeado por el alcohol, sufría de delirium tremens e intentaba matar a su mujer. En esta ocasión disparó 2 veces contra ella, la que, al parecer, se fingió muerta.

01 años | 31 de enero de 1925

#### Carinoso saludo de porteños a Regimiento

Por motivo de los últimos sucesos, el Regimiento "Coraceros", que se había trasladado a Quintero a bordo del "Angamos" y del "Llanquihue", recibió la orden de la Dirección General de la Armada y la Comandancia de Armas de la provincia de regresar a este puerto y desembarcar para volver a su cuartel en Viña del Mar. Al pasar por las cales de Valparaíso, los soldados recibieron el saludo de las gentes.

1 años | 31 de enero de 1975

#### Avión con 31 pasajeros

SANTO DOMINGO, R.D. 30 (AP).- Esta mañana, al despegar del aeropuerto internacional "Las Américas", un piloto murió y 28 pasajeros y dos tripulantes resultaron sólo con lesiones al estrellarse un avión en estado por turistas canadienses. El piloto, Manolo Lamarche, de 42 años, alcanzó a informar del percance del avión, que iba a Puerto Príncipe, en Haití. Hubo una falla en el motor derecho.